

Hülle

Von Schatten_des_Lichts

Wir bringen dich zurück ins Leben

Ich war nur eine leere Hülle. Von Anfang hatte ich nur das Nichts. Von Anfang an war alles verloren.

Keine Freunde.
Kein Ziel.
Keine Familie.
Kein zu Hause.

Ich will weinen, schon seit Jahren, doch dort wo mein Herz schlagen sollte ist nichts. Dort wo meine Seele ruhen sollte, befindet sich schwarze Einsamkeit. Eine leere Hülle kann nicht weinen.

Ich will schreien, schon seit Jahren, doch meine Stimme ist eingerostet vom Schweigen. Mein Mund träge, der die Last meiner Schulter spürt.

Und doch...

Ihr habt mich nie los gelassen, auch wenn ich euch mit Füßen trat.

Ich hatte nie eine Wahl, auch jetzt nicht.

Die einzige Chance, ist zu euch zugehen. Ihr würdet, werdet mich beschützen. Ich vermisse euch.

Und doch...

Immer wieder habe ich euch verletzt. Für meine Rache, die mir nichts brachte als Leere. Werdet ihr mir immer noch Verzeihen? Nach alledem, was ich unserer Heimat antat?

„Es ist wie damals... Ich bin allein... Ihr werdet nicht kommen... Niemals...“

Dennoch glaube ich daran, an das was du mir sagtest.

„Egal was du getan hast, es wird nie so schlimm sein, als das du nicht auf uns zählen könntest, denn wir sind Team Sieben und werden es immer bleiben.“

Es gibt keine letzte Chance, denn ihr gebt mir immer wieder eine Neue. Wie lange noch, bis auch ihr – durch mich – in den Tiefenstrudel der Einsamkeit geworfen werdet?

Oder nein! Halt. Ich kann euch sehen. Ihr seid bereits hier.